
Bericht zur Hauptversammlung des Freundeskreises der Dom-Clemente-Schule Schonach e.V. 
am 26.11.2024 

Am 26. November 2024 fand die ordnungsgemäß einberufene Hauptversammlung des 
Freundeskreises der Dom-Clemente-Schule Schonach e.V. zum Vereinsjahr 2023 statt. Der Vorstand 
zeigte sich erfreut über das rege Interesse des Lehrerkollegiums sowie weiterer interessierter 
Besucher. 

Begrüßung und Rückblick auf das Jahr 2023 

Die erste Vorsitzende, Silke Burger, eröffnete die Versammlung und begrüßte alle Anwesenden 
herzlich. In ihrem Bericht ließ sie die Vereinsaktivitäten des Jahres 2023 Revue passieren und 
übergab anschließend das Wort an Verena Hahn, Schriftführerin des Vereins. Frau Hahn informierte 
über aktuelle Ereignisse und Entwicklungen aus dem Jahr 2024. 

Kassenbericht und Entlastung des Vorstands 

Der Kassenwart Dirk Schneider stellte den Kassenbericht für das Jahr 2023 vor, der im Vorfeld geprüft 
wurde. Auf dieser Basis erfolgte die einstimmige Entlastung des Vorstands durch die Mitglieder. 

Neuwahlen 

Ein zentraler Tagesordnungspunkt waren die Neuwahlen. Silke Burger, die ihr Amt als erste 
Vorsitzende nach 16 Jahren niederlegte, wurde für ihr langjähriges Engagement gewürdigt. Als 
Nachfolgerin wurde Verena Hahn vorgeschlagen und in einer anschließenden Wahl gewählt. Frau 
Hahn nahm die Wahl an und ist ab sofort für eine Amtszeit von zwei Jahren erste Vorsitzende des 
Vereins. 

Corinna Kienzler wurde ebenfalls gewählt und übernimmt künftig eine Doppelfunktion als Beisitzerin 
und Schriftführerin für zwei Jahre. Die zweite Vorsitzende, Caren Ottl, sowie die frisch gewählte erste 
Vorsitzende, Verena Hahn, dankten Silke Burger für ihre herausragende Arbeit. Frau Burger, 
Gründungsmitglied des Vereins, hat diesen mit großem Einsatz, Leidenschaft und Überzeugung zu 
einer festen Institution gemacht, die Eltern, Schülern und Lehrern gleichermaßen zugutekommt und 
ein lebendiges Schulleben fördert. 

Zur Würdigung ihrer Leistungen überreichte der Vorstand Frau Burger ein kleines Präsent. 

Anträge und Verschiedenes 

Unter den weiteren Tagesordnungspunkten wurde ein Antrag auf finanzielle Unterstützung des jährlich 
stattfindenden Eislauftages der Werkrealschüler bewilligt. Der Verein stellt hierfür 700 € für 91 Schüler 
bereit. 

Im Punkt „Verschiedenes“ meldete sich Konrektorin Tanja Grieshaber zu Wort. Sie betonte den 
Wunsch, den aktiven und guten Austausch sowie die enge Zusammenarbeit, die unter der Leitung von 
Silke Burger gepflegt wurden, auch in Zukunft fortzusetzen. 

Schluss der Versammlung 

Nach Abschluss der Tagesordnung wurde die Hauptversammlung von Verena Hahn offiziell 
geschlossen. 

Der Freundeskreis blickt auf eine erfolgreiche Sitzung zurück und freut sich auf die kommenden 
Aufgaben unter neuer Führung. 

 


